

No138

(Break) 撮り鉄の旅 (コーナー)

「溝上慎一の教育論」・・・ここで一休みです。
興味のない人はスキップしてBreakしてください

リゾート・避暑地の伊豆へ！
ーもと東急8000系が伊豆急行線で運行中

写真は伊豆急ホールディングス ウェブサイトより <https://www.holdings-izukyu.net/>

溝上 慎一の教育論(動画チャンネル) No138

(Break) 撮り鉄の旅(コーナー)

リゾート・避暑地の伊豆へ！ —もと東急8000系が伊豆急行線で運行中

溝上 慎一 Shinichi Mizokami, Ph.D.

学校法人桐蔭学園 理事長
桐蔭横浜大学 教授

<http://smizok.net/>
E-mail mizokami@toin.ac.jp

学校法人河合塾 教育研究開発本部 研究顧問

【プロフィール】1970年生まれ。大阪府立茨木高校卒業。神戸大学教育学部卒業、1996年京都大学助手、講師、准教授、2014年教授を経て2018年に桐蔭学園へ。桐蔭横浜大学学長（2020-2021年）。京都大学博士（教育学）。

*詳しくはスライド最後をご覧ください

※本動画チャンネルは溝上が個人的に作成・提供するものです。
公益財団法人電通育英会の助成を受けて行われています

Shinichi Mizokami, Ph.D.
溝上 慎一のウェブサイト

Profile
プロフィール

Publication
著書・論文

Presentation
学会発表

Social Work
社会活動

Education
溝上の教育論

Train
電車のページ

Topics
更新情報



溝上慎一の 教育論

> 詳細へ

Shinichi Mizokami's Website

ようこそ 溝上慎一のウェブサイトへ

E-mail. mizokami at toin.ac.jp (atを@に変えて下さい)

できるだけメールでご連絡ください。

電話でご用件を伝えたい方は、メールでその旨をお送りください。



Backnumber
目次

2023年1月27日

東急8000系車両はいま伊豆急行線で活躍中



伊豆急行城ヶ崎海岸駅 伊豆急8000系電車 2021年11月



東急田園都市線二子新地—二子玉川 東急8500系電車 2022年12月



伊豆急行線伊豆大川－伊豆北川 伊豆急8000系電車 2021年11月



伊豆急行線伊豆北川ー伊豆大川 251系特急「スーパービュー踊り子」 1994年4月



JR東海道本線

JR伊東線

伊豆急行線

伊東駅

約 1 時間 5 分

伊豆急下田駅



教育・エネルギーで協定 桐蔭学園、東急、東急電鉄（横浜市青葉区）
11/7(月) 10:00配信 **SPICE**



協定書を持つ（左から）東急の経営企画部長、溝上理事長、東急電鉄の福田社長
学校法人桐蔭学園（溝上眞一理事長）と東急株式会社（高橋和夫取締役社長）、東急電鉄株式会社（福田誠一取締役社長）の3者が10月12日、教育とエネルギーをテーマにした相互連携に関する協定を締結した。

両テーマとも今年度中の開始を目指しており、教育に関しては、郊外地域における生活者起点のまちづくりを目指す「nexus構想」などをテーマにした教育を桐蔭学園で実施するほか、nexusチャレンジパーク早野（川崎市麻生区）を学びの場としたアクティブラーニング型教育を実施するとしている。

エネルギーについては、地域におけるエネルギーの地産地消や余剰と不足の最適化を目指す。具体的には桐蔭横浜大学特任教授の高坂力氏が開発した太陽電池「ペロブスカイト太陽電池」の実証・実装、プロモーションを行う。同電池は既存の太陽電池よりも低いコストで製造でき、室内光のような弱い光でも発電が可能。東急電鉄の保有する駅、車両、高架橋などへの設置や駅構内照明などへの活用方法を検討し、創エネルギーの取組を推進する。

協定締結に際し、桐蔭学園の溝上理事長は「3者が協力し、生活者起点でのまちづくりを推進していくことができれば幸い」と話している。



教育・エネルギーで協定 桐蔭学園、東急、東急電鉄（横浜市青葉区）
11/7(月) 10:00配信 **SPICE**



協定書を持つ（左から）東急の経営企画部長、溝上理事長、東急電鉄の福田社長
学校法人桐蔭学園（溝上眞一理事長）と東急株式会社（高橋和夫取締役社長）、東急電鉄株式会社（福田誠一取締役社長）の3者が10月12日、教育とエネルギーをテーマにした相互連携に関する協定を締結した。

両テーマとも今年度中の開始を目指しており、教育に関しては、郊外地域における生活者起点のまちづくりを目指す「nexus構想」などをテーマにした教育を桐蔭学園で実施するほか、nexusチャレンジパーク早野（川崎市麻生区）を学びの場としたアクティブラーニング型教育を実施するとしている。

エネルギーについては、地域におけるエネルギーの地産地消や余剰と不足の最適化を目指す。具体的には桐蔭横浜大学特任教授の高坂力氏が開発した太陽電池「ペロブスカイト太陽電池」の実証・実装、プロモーションを行う。同電池は既存の太陽電池よりも低いコストで製造でき、室内光のような弱い光でも発電が可能。東急電鉄の保有する駅、車両、高架橋などへの設置や駅構内照明などへの活用方法を検討し、創エネルギーの取組を推進する。

協定締結に際し、桐蔭学園の溝上理事長は「3者が協力し、生活者起点でのまちづくりを推進していくことができれば幸い」と話している。

寝姿山

ねすがたやま



「THE ROYAL EXPRESS」伊豆急行各駅の通過予定時刻



「ザ・ロイヤルエクスプレス」

伊豆急ウェブサイトより

<https://www.izukyu.co.jp/train/royal.php>





伊豆急下田駅



五島慶太は伊豆と
ともに生きている



No138

(Break) 撮り鉄の旅 (コーナー)

「溝上慎一の教育論」・・・ここで一休みです。
興味のない人はスキップしてBreakしてください

リゾート・避暑地の伊豆へ！
ーもと東急8000系が伊豆急行線で運行中

写真は伊豆急ホールディングス ウェブサイトより <https://www.holdings-izukyu.net/>

ご視聴有難うございました
チャンネル登録をお願いします

質問、コメントは個人メールで受け付けます。
E-mail mizokami@toin.ac.jp

- お名前、ご所属

※可能なら専門分野や教科、職位なども教えてください、回答の助けになります。
なお、動画内では個人のお名前等は出しません。

- 質問、コメント等

